

Local - Veränderung.

Das englische

Tüll- u. Spitzen- Lager

VON

Heinr. Steegmann,

AUS

Hamburg und Nottingham,

ist nicht mehr Reichsstrasse Nr. 430, sondern schräg gegen-
über, im Hause des Herrn D. Vollsack, Nr. 498 parterre.

Zu gleicher Zeit zeigt derselbe an, dass er in England eine
eigne

Tüll-Manufactur

begründet hat, und dadurch in den Stand gesetzt ist, seinen
Freunden die wahren englischen Fabrikpreise zu gestatten,
so wie auch für die gleiche Güte seiner Waare von innen
und aussen der Stücke zu garantiren.

